



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>192 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84329953</b>
Prix	<b>1 690 000 €</b>

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Cette spacieuse villa à vendre offre environ 200 m2 de surface habitable répartis sur 9 pièces, située sur un vaste jardin d'environ 5 000 m2, agrémenté d'une piscine, d'un pool house, d'un appartement indépendant et d'un double garage. Nichée dans un domaine tranquille et sécurisé, elle se trouve à quelques pas du pittoresque vieux village de Valbonne. L'intérieur de la villa comprend un élégant séjour avec cheminée, une salle à manger lumineuse, une grande cuisine équipée, ainsi que 4 chambres confortables. De plus, un appartement indépendant offre un séjour/cuisine, une chambre et une salle ...

*This spacious villa for sale offers around 200 m2 of living space, set in a vast garden of around 5,000 m2, comprising a swimming pool, a pool house, an independent flat and a double garage. Nestled in a quiet, secure domain, it is just a short walk from the picturesque old village of Valbonne. Inside, the villa features an elegant living room with fireplace, a bright dining room, a large fully-equipped kitchen and 4 comfortable bedrooms. In addition, an independent flat offers a living room/kitchen, bedroom and shower room, ideal for guests or seasonal rental. Outside, you'll enjoy spacious ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

